
1750 m²

Réf. 85423253

32 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Cette villa allie harmonieusement le charme traditionnel de la Provence

au confort moderne, offrant une expérience unique !Elle est composée

comme  suit  :Niveau  principal  :Hall  d'entréeUn  spacieux  salon  de

réception  avec  cheminée  centrale,  coin  salle  à  manger,  et  cuisine

ouverte. Toutes les pièces donnent sur une grande terrasse avec accès

à  la  piscine.Toilette  invitésChambre  1  :  double,  avec  salle  de

douche/WC  en  suiteSuite  parentale  avec  dressing,  double  douche,

baignoire et WCÀ l'étage :Chambre 3 : double, avec salle de bain/WC

en suiteEspace bureauSalle de jeuxNiveau jardin :Chambre 4 : ...

This  villa  harmoniously  combines  the  traditional  charm  of  Provence  with  modern

comforts,  offering  a  unique  experience!It  is  composed  as  follows:Main

level:Entrance  hallSpacious  reception  room  with  central  fireplace,  dining  area  and

open  kitchen.  All  rooms  open  onto  a  large  terrace  with  access  to  the  pool.Guest

toiletBedroom 1: double, with en suite shower room/WCMaster suite with dressing

room,  double  shower,  bath  and  WCFirst  floor:Bedroom  3:  double,  with  en  suite

bathroom/WCOffice  areaGames  roomGarden  level:Bedroom  4:  double,  with  en

suite shower room/WCBedroom 5: double, with en suite ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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